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第76回体育祭　生徒アンケート結果

今回の体育祭練習や体育祭で学んだこと、身に付いたことを書いてください。

団結力 他学年と関わる楽しさ、大切さ 友達の絆が深まったこと！

みんなで力を合わせて行動することができる様になっ

た

リーダーの大変さが良く分かりました。 リーダーとしてどのように団をまとめるかなどがわ

かった。

１年生 ２年生 ３年生

自主練や覚えてることができた。 なし 皆んなに指示する難しさがわかりました。

応援合戦の踊りかたが身についた 体育祭はめっちゃ楽しい 赤団には勝つことはできなかったけど、みんなの練習の態度や本番

での応援などを見てこの団で良かったと思えた。

友達と仲良くなれた？ ３年生と仲良くなった 周りを見る力

友達関係が深くなった。 ご起立脱帽の上が帽子を脱ぐの脱帽ということを初め

て知った。

団結力

集団行動の時の団結力の大切さ 協力、謙虚、暑さに負けない 人にものを教えることの大変さを知ることができました。説明を短くしてとにかくやらせ

てみることや声が届くように大きな声をつかうなどいろいろ学べました。

みんなで協力してかとうとする団結力が身につきまし

た。

仲間と協力することの大切さが改めてわかった。 みんなで教えて関わり合えたと思います

自分の居る学年以外の人達と一緒に行動すると言う事

ができるようになった。

団のみんなが団結して頑張ること。 大人数を動かすのはとても難しいことだと知り、良い

経験になったと思います。

先輩達から教えてもらったり仲間との最高の思い出に

なった。

集団での盛り上げ方やまとめ方 集中力

先輩方と仲良くなれた 仲間との団結力。 リーダーは本当にわかってくれているのか？や何ができる

かを常に考えて行動しないといけないとわかりました

初めての体育祭は緊張したけれど、ああやるんだなとか、そうやってやるん

だなとか色々分かったので良かったと思いました。

応援などの振り付けを覚えるのが大変でした。ですが、先輩が優しく教えてくださった

り、友達と教え合いながら覚えることができ、私は仲間と協力するよさを学べました。
人に何かを教えることの大変さや、リーダーの大変さ

を理解した

仲間と協力してガイヤのダンスや応援のダンスを教え

あったり仲が少し縮まったように思いました。

全力で楽しむこと みんなと楽しむこと

上の学年の指示に従うという事です。 根性

思いやり

団をまとめる時に全体を見て行動することが大切だと

思った。

無い 仲間の大切さ 100人という人数を一つのチームにしていくことが

とっても大変で思い通りには絶対いかない

初めての体育祭で先輩たちが色々なことを教えてもら

いました。みんなで力を合わせて乗り越えたことも

体育祭を盛り上げれるということはいいことだなあと

思った。

こまめに水分補給したこと

集団行動の大切さ みんなと協力することを改めて学べた。 リーダーの大変さがすごくわかった。

指示は先生ではなく、先輩方がするのを知った 団結することが大切だと思った どうやったらみんなに上手く教えることができるの

か、またいろんな視点から考えることができた。

初めての体育祭で、これまでの運動会とは違い、すご

く盛り上がっていました。

観客を入れての体育祭でした。初めてでしたがとても

楽しかったです。でも緊張しました

私はリーダーとしてみんなの前に立ってみていろいろと困ったこともあった

けどみんなを引っ張っていく力が身についたとおまいます。

ケジメをつける 協力する事の大切さ まとめて一緒に頑張るのは難しい

人前に立つこと

ない 各クラスの仲の良さを知れた。 仲の良い者たちだけでなくさまざまな人と協力するこ

との大切さ。

無し。 3年生のリーダー達がとっても丁寧に分かりやすく教

えてくれて、とっても楽しかった。

実は、結果の勝負は大切じゃない、みんな全員は頑張りましたでも

いいし、自分で最高にやりましたらでもいいじゃないが

集団で集まる時に列を揃えることなど みんなに指示するときには自分が思っている以上に大きな声で喋らないと後ろの方まで聞

こえないことがわかった。応援のふりを教えるときに、うまく教えられるようになった。

団長や副団長、リーダーの人たちが夏休みから創作部分を一生懸命考えてくれたおかげ

で、最高の体育祭になった。限られた時間の中リーダーたちの姿を見て私もこんなリー

ダーになりたいと思いました

先輩のまとめ方とかリーダーシップの取り方が

よくわかった！

全力で取り組むことの大切さを学びました。

三年生になったら,私もみんなみたいに、みんなを

引っ張る存在になりたいと思った

仲間と一緒に協力する 人前で話せるようになった！

指示をしっかり聞くことが出来ました。集団行動が身

に付きました。

体育祭練習を通して学年が違っても協力することの大

切さが身に染みて分かった

団でいちがんとなってしようと思えて仲間との関係が

深まったかなって思いました。

短い練習時間でも良い体育祭になったこと

仲間と一緒に勝ちに行く楽しさ 人に何かを教える時は、注目させてから話さないとほ

とんど聞こえていないということ
これから３年生になって体育祭を中心でするときに、どう教えたり

したらいいかなどが先輩を見て知ることができた

みんなをどう引っ張っていったら良いのか学べた。

皆んなが団結になって話したことのない先輩方でも、優しく教えてくれたのでとてもわか

りやすかったです。仲間がいるからこそ、最高な体育祭ができたんだということを学びま

した。

暑い中練習して大変だったです。

僕は、体育祭でガイヤというダンスを初めて知る事が

できた。

今回の体育祭で副団長をしました。I、2年生と関わる機会はこれが初めてだったのではないかと思います。それでも一

人一人が一致団結して頑張ったと思います。諦めずに頑張る楽しさと成功した喜びが味わえました。とても楽しかった

です。そして、どうしたら話を聞いてもらえやすいか、どう声かけをしたら良いのかなども身についた気がします。こ

の経験を生かしてこれからも頑張りたいです。



⑪ １学期終わりから夏休みにかけて、応援やダンス、団旗などの準備をしてくれた３年生や各学年のリーダー、体育祭実行委員に対して、どのような思いを持っていますか。

憧れる 団旗かっこよかった！ すごいと思った

宿題とかで忙しいのに僕たちのためにしてくれて嬉し

く思った。

すごい みんなで協力しあって、とても楽しかった。

自分が三年生になってこのような役を持つとするとで

きるのが不安だけどすごいと思った

まず、ありがとうございましたと感謝の気持ちを伝え

たい。夏休みを削って考えてくれてとても嬉しい。

お疲れ様でした。

自分も3年生みたいになりたい 丁寧に教えてくれたのですごいなと思った。 みんな一人一人頑張っていたんだと思います。

私も各リーダーみたいになりたいと、思った。 三年生はとても頑張っていたと思う 毎日頑張っていたのですごいと思った

とても頼りになる 感謝している 団旗が凄すぎた。応援はかっこいい振り付けで素敵だった。ガイヤは踊りやすく覚えやす

かった。リーダーはすごく頑張ってみんなを引っ張っていたので良かった

すごいと思います 3年生もしんどいのに優しく教えてくれてありがとう

ございました。

一生懸命になって盛り上がる体育祭をつくってくれた

のでありがとうです

夏休みを削って教えてくれたりしてくれてありがとう

ございます。

みんなのためにこんなにしてくれているひとがいたの

でとても素晴らしいと思いました。

自分たちに分かってもらえるように、ダンスや応援を夏休みからずっと考えて優しく教え

てくれたので、とてもありがたかったし、すごく頑張ってくれたんだなと思う。

下の学年のために頑張ってくれたのかなと思った とてもすごく、今の自分ではマネできないと思った。

すごくありがたい。

教え方が下手だった去年や一昨年の先輩がどれだけす

ごいかがわかった

感謝している。 教えているすごい リーダーが声をでして丁寧に教えてあげていたお陰で

体育祭が成功したと思う。

僕たちのために頑張ってくれてとても嬉しいかった 上手くいかなくても怒ったりするのではなく、笑顔で頑張っていたところがかっこいいと

思いました。計画通りに進まない時も上手く修正し、私たちを不安にさせなかった所がす

ごいなと思いました。

最高の体育祭ができて良かった。

よく私達のためにダンスや応援を一生懸命分かりやす

く教えてくれて本当に素敵だと思います。

ここまで考えていただいた先輩方はとても尊敬しま

す。

体育祭がせいこうしたのはみんなの支えがあったから

こそ成功した

夏休みも学校に来て、いろいろ準備してくれて感謝の

気持ちでいっぱい。

一週間しか期間がなかったのにも関わらず、自分達1，2年生をここまで仕上げてくれてあ

りがとうございました。ほんとに楽しかったです。おつかれさまでした
不器用でも少しでも踊れるくらいに教えてありがたい

私も３年生になったら、今の３年生のようになりたい

です

チームをまとめる力がすごいなと思った。教え方がと

ても分かりやすかったので覚えやすかった。

楽しくみんなと協力できていい思い出になってよかっ

たです。すごくスムーズに練習できました

夏休みは休みのはずなのに , みんなのために学校に来

て準備してくてたのでとても感謝しています

体育祭を成功させたい思い。 いろんなところで助けてもらって、すごいありがた

かった。

とても頼れる先輩と思っています。 感謝 感謝の気持ち

3年生のリーダーが後輩の私たちに細かいところまで

教えてくれたのでよかったです。

ありがとうございます すごい

夏休みを削ってまで準備していただいてとても感謝し

ている

分かりやすく教えてくれた。 放課後も応援やダンスリーダー、団長副団長らが残りその日の感想、そしてより良くする

ため日々努力する姿勢に勇気をもらいもっと頑張ろうと思えた。

無い 感謝 いろいろな準備は大変ですが、みんな全部疲れましたでもまた感謝の気持ち

が持ています、大変けど、また笑顔でご親切にありがとう！

感謝 感謝 大変なことばかりだったと思うけれど、リーダーとして頑張ってくれたおか

げでいい体育祭になったと思う。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

私達のために夏休みを削ってまでダンスを考えてくれ

たり旗を作ってくれて嬉しかったです。

とてもいいのではないかと思いました。 感謝の気持ちを持っています。

リーダーのおかげで赤団が団結して勝つことができ

た。

すごい 大変だなと思った。

尊敬 毎日夏休みや放課後の時間を使って練習していて、す

ごい頑張っていると思った。

自分も応援リーダーで部活動で行けなかったりしてめっ

ちゃ迷惑をかけたけどたくさんの事をありがとう

すごいなとおもいました。私もこんな3年生になりた

いと思いました。

体育祭を盛り上げてくれてありがとうございます。賑

やかで思い出に残るものとなりました。

大切な夏休みを削ってでも学校に来て練習していると

ころが凄いとおもった。

ない 夏休みの間に学校に来て練習していてすごいと思いま

した

お疲れ様でした。みんなのおかげで最高の体育祭がで

きました。

すごくわかりやすく教えてくれたし優しかったので覚

えやすかった

感謝です 自分は応援リーダーだったけど、他のリーダーも夏休みから練習し

てくれたので最高の体育祭になったんだなと思いました。

感謝

一言で言えば、ありがとうございます。

団長、副団長、ダンスリーダー、応援リーダーの人た

ちには、感謝の気持ちでいっぱいです。

夏休み中に学校に来て練習していてとてもすごいです

‼︎

ありがとうございました！とっても楽しかったです。 一人一人が良い体育祭にしようと気合を入れて頑張ったと

思います。一緒に声かけなどをして協力しました。

３年生の皆さん、体育祭お疲れ様でした‼︎この素晴らしい体育祭は、みなさ

んの自信につながったと思います。これからも、頑張ってください‼︎

尊敬しています。僕も三年生の皆さんのような三年生

になりたいと思いました。お疲れ様でした！

自分もそうなりたい

自分たちのために、時間をかけて準備をしてくれた3

年生やリーダーには、とても感謝しています。

ほんとに感謝しかないし特に3年生は応援やガイヤの

私たち全員のために自分達で考えてくださりありがとうございまし

た😊初めての体育祭だったけどとても楽しかったです。

１年生 ２年生 ３年生
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オープニングにガイヤを持ってくることは私は反対です。ガイヤはめちゃくちゃ盛り上が

るのに、一番最初に持ってくると、せっかく盛り上がるものも盛り上がりませんでした

し、気合もあまり入りませんでした。部活動対抗リレー、１、２年生の学年種目を無くし

たことに納得いきません。私たちにとって一生に一度の思い出です。１種目自体そんなに

時間がかからないからやって欲しかったです。種目を制限するくらいなら観客人数を減ら

して、種目をやって欲しかったです。

観客数が多かったけどいつも通りにできたしとても楽

しかったです

今年は競技数も少なく午前中のみとなったが各団みんな楽しむ事のできた最高の体育祭に

なりました。練習期間も本番もとても楽しく賞状も3つもらう事が出来て良かったです。

俵上げでは、3連覇する事が出来ました‼︎よきライバルもでき最高の体育祭でした。1−

2、2−1と組む事ができて良かったしとても楽しかったです‼︎

１年生 ２年生 ３年生

その他、今回の体育祭の感想を書いてください。（書ける人のみでよい。）

楽しかった とても楽しかったが、午前中で終わってしまったのは

残念だった

めっちゃ楽しかった！！

すごく楽しかった 2チームも楽しかった 体育祭があっという間だったので物足りなかった

楽しかった はじめての観客ありの体育祭は去年と違った楽しさがあり

良かったと思う。来年は例年通りの体育祭がしたい。

中学校最後の体育祭が午前で終わりという短い体育祭

でしたが、とても楽しかったです。

がいやとかが楽しかった 楽しかった 今年は昼前に終わる短い体育祭だったけど、全員が全

力で楽しみながら体育祭ができていたと思う

3年生の先輩が面白かった なし もう少し長くてもよかった

とても楽しかったです。 すごく楽しかったです 俵上げを見るのが楽しかった。

とても楽しく体育祭をできました。これは3年生のお

かげなので本当に感謝しています。

とっても楽しかったです。 楽しかったしみんなで盛り上がれたので良かったです

とても楽しかったです。 去年は無観客だったけど今年は保護者の人もたくさん

入って見てもらうことができたのでよかったです。

もう少し競技を増やしたほうが良かったと思ったけどみんなと協力などをし

ながら頑張ることができたのでとてもいい思い出になった｡

楽しかった 去年と同じくらい思い出に残った。 種目は少なくなったりしたけど保護者の人が見に来れ

たのは良かったと思います。楽しかったです。

凄く楽しかったです。 いい思い出になったし、楽しかった。一生懸命頑張れ

た。

一番の体育祭ができたと思います！

無い とても大変な時もあったけど楽しかったです。

初めての体育祭でとてみ楽しめたのでよかったです とても楽しかったです。少し短かったけど、いい思い

出が作れたと思います。

中学校生活最後の体育祭だったけど、一生の思い出に

残る最高の体育祭になった

係活動を頑張った。とても楽しかった。 三年生がみんなをまとめることをうまくしていてすご

かった。

楽しかった

ガイヤでは、振り付けを間違えてしまったところが結構あ

りましたが、自信を持って踊ることができてよかった

すごく楽しかった。 楽しかったです。

練習は疲れたけどとても楽しい体育祭になったと思い

ます。

楽しかった 楽しかった。

楽しい体育祭が作れたと思う。 みんな笑顔でめっちゃ楽しい体育祭でした。

ない 最高でした。 コロナ禍で工夫されていて今までにない体育祭ができ

てとても楽しかった。

種目が減ったけどとても盛り上がって楽しい体育祭に

なったのでよかったです

とても楽しかった。 結果はどうであれこの短い中学校生活の中で思い出に

残る楽しい体育祭でした。

初めての体育祭だったけど楽しかった 色んな種目に見たりできて、とても面白かった。 例年より短い体育祭だったけど、最高の思い出になっ

たのでよかった。

とても楽しかったです。体育祭最高！だと思います。 障害走も斬新なアイデアが多くて走っていて楽しかっ

た。

体育祭を通して、全校との関わりが増えたり、前に立つ場面が増えて人の前で話すことに

不満がなくなり、とても成長することができた。体育祭当日も楽しかったけど、それ以外

の練習の時などでは団が一つになっていくのを見ていて、とても感動した

たのしかった 去年よりはとても短い体育祭となりましたが、刺激的で、

観る方もやる方も楽しい体育祭だったと思います。

めちゃくちゃ楽しい

楽しかったです。有難う御座いまし

た！！！！！！！！

楽しかった 思い出に残る体育祭になりました。

優勝をすることをできて最高の思い出になりました たくさんのお客さんに見に来てもらって嬉しかった。

あまり楽しくなかです。 楽しかった。 みんな一生懸命ついてきてくれてとてもうれしかったです！みんなのおかげ

で中学校生活最後の体育祭はとっても最高の体育祭になりました！

最高に楽しかったし、いい思い出になりました。 雨で、縮小した体育祭だったけどたのしかった 学年を超えて仲が深まった体育祭だった。

実行委員の仕事が楽しかった。みんなの役に立てたと

思う。去年よりもいい体育祭になった。

自分が良くやりました、もう一度成長しました

とても楽しかったです！ 3年間の中で1番楽しい体育祭だった。団にまとまりが出てきた時

は本当に感動した。副団長になって良かったなと思った。

ダンスなどの完成度が高くとても楽しかったです とても楽しかったです。

今回は、沢山の保護者の方々が来ていて、昨年より緊

張したけど、とっても応援があって楽しかった。

楽しかった。最高の体育祭になった！

1・2年生に教える事ができるのかとても不安でした。で

も、最後には最高の体育祭にすることができました。

とても体育祭が短く感じたけど、すごく楽しい体育祭

だった。

今年の体育祭はコロナで短かったけど，とても良い思い出

ができました。いろんなことでかってよかったです。
コロナで制限がいくつかありました。けれども、午前中の開催でもこれだけできるんだよ

とゆう事を見せる事ができたと思います。そしてとても楽しかったです。一つのチームと

してみんなが一生懸命頑張ったと思います。



⑬

１年生 ２年生 ３年生

来年度の体育祭に向けて、アイデアや要望があれば書いてください。（書ける人のみでよい。）

午後まであればよかったなと思った。 もっと楽しくしたい 練習する期間を長くしてほしい

女子の俵上げもやってみてほしい(重さを10kg〜15kg

ぐらいにするといいと思う)

なし なし

全学年学年種目があるようなかたちがいい １年生や２年生の学年種目や個人走をもう少し増やし

て欲しい。

種目数を増やしたらいいと思います

部活動対抗リレーをやりたいです 午後もしたい。 団長、副団長、その他のリーダーだけでの綱引き

来年は部活動対抗リレーがやりたいです。 3チームの方がもっと楽しくなると思うから来年は3

チームでしたい

短距離走だけじゃ無くて長距離が得意な子も輝ける種

目を増やしたらいいと思った

次は午後もやってもいいと思いました。 体育祭練習を二学期にいっきにするんじゃなくて、一学期から少しづつした

方が体調不良の人も減ると思うし、効率がいいだ思うら、
種目数を増やしたらもっと盛り上がると思う

無い 学年種目は絶対にやってほしい。オープニングにガイ

ヤを持ってくるのはやめてほしい。

2団のときは旗を今年みたいに紐の位置を変えて開会式で綺麗に見えるように

したらいいと思った。団で使うお金をもうちょっと増やして欲しい。

集団対抗リレー女子も一周と統一してほしいです 学年種目を全学年したい 特にありません

午後からの体育祭があった方法がいい 午後もする 午後からも行ったらいいと思う。小学生か高校生がで

きる競技を作ったらいいと思う

走る競技の時はいつも使う靴を使っていいという決ま

りを作って欲しいです。

種目を増やして欲しいです！ 今年度の体育祭よりもう良くやります、後輩達は絶対

的にいけます、希望が多くあります

少し体育祭の時間を　増やす。 コロナに対してもっと気をつけて昼までの実施にした

い

効率を早くして、出場できる種目を増やしてほしいで

す。

午後もしたいです。騎馬戦したい

騎馬戦がしたい 綱引き　騎馬戦

時間を長くしてほしい みきゃん・ザ・グレートの身体の部分もつくる ひきつづき、解団式は行ったほうが良いと思います。

最後の締めとしてしっかりできました。

無し。 俵上げの名前をアイアンキングに戻してもいいと思い

ます

ない 借り物競走は男子もできるようにしてほしい。種目の

でれる基準を増やして欲しい。

なし

・借り物競走を男子もしたらいいと思う・障害走の障

害を増やしたらいいと思う

1年と2年の学年種目もやりたい。 来年は，もうちょっと種目を増やしたら良いですね‼︎


